

Ausflug in den Odenwald 28. 5. 2025

Voller Vorfreude starteten wir unseren Ausflug mit Hans von der Fa. Reble. Die Wetteraussichten waren alles andere als erfreulich. Jedoch kamen wir gut voran und waren pünktlich am Draisinen Bahnhof in Mörlenbach. Kurz vor dem Ziel verteilten wir den Mitreisenden unser VdK Vesper in Form von Brezeln, Würstchen und Muffins.

Dann wurden die „Fahrer“ der Draisinen durch einen Film über das Fahrverhalten informiert und schon konnten wir unsere sechs bestellten Draisinen besteigen. Die Fahrt verlief regenfrei durch Wald und Wiesen, über viele Viadukte und zwei Tunnels. Trotz kalter Luft und kräftigem Fahrtwind hatten wir riesigen Spaß. Am Bahnhof in Wald-Michelbach angekommen, verweilten wir in verschiedenen Cafes bei Kaffee und Kuchen.

Nach der Rückfahrt erwartete uns Hans mit dem vorgewärmten Bus. Dort spendierte uns Karin und Werner ein „Nägelesbirnenschnäpsle“ aus dem „hinteren Faß“ zum Aufwärmen.

Der Abschluss des Ausflugs endete mit einem sehr guten Essen im „Grünen Baum“ in Warmbronn.

Wir danken Karin für diesen wieder phantastisch organisierten Ausflug!